

SEMINARIO, CONVIVENCIA, SUBASTA Y APOYO A UN AMIGO

“Una de las ilusiones mas grandes de cualquier ser humano sin duda alguna es: ver nacer, ver crecer, ver abrirse camino y enterarse de que sus hijos han hecho realidad sus sueños”.

Casado, de ocupación albañil, padre de familia de 1 jovencito de 16 años y 2 niñas de 11 y 8 años, **Luis Mario Dávalos Yante** (39 años), alias **EL CEBOLLO** es un compañero colombófilo de La Barca, Jal que se encuentra en estos momentos luchando contra una enfermedad llamada LINFOMA (cáncer en la base del estómago, afectando ya también en hígado y huesos). Para su tratamiento ha sido necesario echar mano de todo a su alcance. Hace ya algún tiempo dejo de trabajar por estar atendándose y su situación es algo complicada.

Coincidiendo con Chuy Sepúlveda (Chumpipe), y enlazando sus inquietudes y las de un grupo de colombófilos de La Barca y la Región nos hemos atrevido a hacer algo combinado que será la venta en subasta abierta de 5 palomas donadas para la causa de nuestro amigo “cebollo”, mas la venta en el mismo formato de palomas de propiedad de Chumpipe y por si fuera poco un muy interesante y sustancioso seminario.

Agradecemos de antemano la generosidad y altruismo de los donantes para la causa de **CEBOLLO**, y nos regocijamos al mencionarlos como personas de alto valor humano y también de grandes logros colombófilos: **Freddie Rivera** actual presidente del AU, **Jorge Casillas** de Capilla de Guadalupe, **Roberto Zamudio** de Moroleón Gto., **Chuy Sepúlveda** y **Juan Sepúlveda** originarios de Tepatitlán, tienen excelentes resultados en el Club de Compton California además de logros importantes en eventos internacionales llevados a cabo en la Unión Americana, y reconocidos en todo EU.

Engrandeciendo y engalanando este evento contaremos con la presencia y exposición de un tema muy interesante por el colombófilo Internacionalmente reconocido FREDDIE RIVERA, actual presidente del AU (Unión Americana rectora de la colombofilia de todo Estados Unidos). Además contaremos con la presencia de Federativos de nuestra FMC y reconocidos colombófilos de todo el país.

Debido a las llamadas de que hemos recibido de muchas personas que quieren apoyar, nació también la idea de recibir donativos directos para la causa de nuestro amigo “cebollo” para lo cual les proporcionamos los datos de la cuenta de BANAMEX sucursal 7003 número de cuenta 6914295 a nombre de Luis Mario Dávalos Yante y/o Lucila Zamora Hernández (esposa) y CLABE INTERBANCARIA número 002361700369142950. No importa la cantidad lo que de verdad importa es la voluntad. Cabe mencionar que la cuenta que aquí proporcionamos es personal de nuestro amigo y para quienes deseen hacer alguna visita o corroborar datos proporcionamos su domicilio:

San Carlos #36 Colonia El Abrevadero de La Barca, Jal. Compañeros quizá con lo que se recaude de donativos, aportaciones y venta de estas 5 excelentes palomas no sea suficiente para su curación pero en pocas palabras: "hoy por él, mañana quizá por nosotros".

Chuy Sepúlveda en el medio Nacional quizá más conocido como **SEPULVEDA Y CARRANZA LOFT**, ponen en venta algunos reproductores responsables de palomas ya voladas y diplomadas en diferentes clubes, futurities, derbys, ganadoras de importantes logros también en el palomar de **Rodolfo Carranza** su socio en Tepatitlán. Una buena diversidad de palomas provenientes algunas de Rivera Beakerts , también provenientes del afamado colombófilo oriental Suvit Asawaspornit la paloma ganadora de "el gavilanazo 2011" en Capilla de Guadalupe, la quinta mejor paloma de Fondo Nacional 2011, palomas premiadas en la Triple Corona de Aguascalientes, y además palomas todas con peligre entre las cuales encontramos algunas criadas por Sam Lembo (SUPER), Rick Mardis (Continental Breder Station) y mas palomas de excelentes palomares reconocidos de Estados Unidos. De la venta de estas palomas Chumpipe se está comprometiendo también a aportar una cantidad de la venta de sus palomas a la causa de nuestro amigo "Cebollo".

Para más detalles puedes visitar: <http://chuysepulvedaloft.com>

LAS BASES PARA ESTE EVENTO SON LAS SIGUIENTES:

1. La puja inicial será de 2500 pts. y los revires mínimo de 100 pts.
2. El costo para entrar al evento será de 150 pts. que incluyen el seminario, la comida, la subasta, tequila y botana. El refresco y la cerveza tendrá un costo de recuperación. Con tu boleto de entrada tendrás también derecho a una grata sorpresa.
3. El lugar será el restaurant Hacienda San Javier en La Barca, Jal.
4. La fecha del evento es el 12 de febrero a partir de las 9:30 de la mañana.
5. Para la correcta atención que les queremos brindar a todos los invitados les estamos pidiendo a los posibles visitantes por favor enviar un mensaje de texto al teléfono celular 3921000618 incluyendo la cantidad de personas por las que se desea hacer la confirmación de asistencia esto de preferencia 3 días antes del evento.

En un intermedio a la hora de la comida tendremos la presencia de los directivos del Club Rotario de La Barca quienes darán un informe sobre la situación al momento sobre la ayuda que brindamos los colombófilos a su proyecto en la subasta realizada el 12 de junio del 2011.

Además **Sepúlveda y Carranza** pondrán el día del evento una muestra de productos como lo tienen en su establecimiento en Tepatitlan, **todo para palomas** como lo son: medicamentos, vacunas, formulas, vitaminas, aditivos, accesorios para relojes y mucho más...

Aprovechando esta invitación también queremos hacer del conocimiento de todos que el señor Freddy tiene la disponibilidad algunos días para que todos los interesados a que les seleccione palomas (cada una 3USD) o que también los visite, estando dispuesto a revisar palomares, palomas y también pudiendo aparear (350 USD). A los interesados solo les pedimos hacer reservación al teléfono celular 3921000618 para ver disponibilidad y también hacemos de su conocimiento que los primeros en agendarse tendrán preferencia. **(La atención a las personas que llamen estará sujeta a disponibilidad de tiempos horarios y distancias).**



¡¡¡ASISTE, CONVIVE, COOPERACIÓN, Y SEGURO APRENDERAS ALGO NUEVO!!!

